

和倉小だより



8月号

七尾市立和倉小学校

TEL 62-2070

FAX 62-2082

文責：佐野

「和倉っ子の日本一をアップデート！」自律・感謝・貢献

学校ホームページ <http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/>

学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

危険な暑さが続く夏休み 健康に気をつけて

今年は、連日の猛暑続きで気象庁から「熱中症警戒アラート」が発令され、危険な夏休みとなっています。子ども達が楽しみにしていた学校のプール開放が2日間のみとなり、開放中止が続きました。また、全校登校日がオンラインになったり、5,6年生の鹿島少年自然の家の体験活動が延期になったりして、児童の健康と安全確保のための変更や対応でご迷惑をおかけしました。今のところ、けがや事故などの連絡はありませんが、コロナの感染も聞かれています。花火大会やお祭りなどの地域の行事も開催されていますが、対策をしっかりと行い、楽しい思い出づくりをしてください。そして、夏休み後半もルールを守って、安全に気をつけて過ごすようにお子様にお伝えください。

保護者アンケートのご協力をありがとうございました！

1学期の学校教育活動に対するアンケート結果についての集約ができましたので、お知らせいたします。お忙しい中、ご回答してくださり、ありがとうございました。アンケートの回答でのA+B評価を肯定的評価としてあります。成果と課題を受けて、2学期からのよりよい学校運営にしていきたいと考えています。

	質 問 項 目	肯定的 評価	前年度から の推移
1	お子さんは、学校で勉強したり遊んだりすることが好きであると言っている。	88%	
2	お子さんは、授業が分かりやすいと言っている。	81%	
3	お子さんは、自分の思いや考えを話している。	85%	
△4	お子さんは、家で目標時間（低学年30分・中学年40分・高学年60分）程度勉強している。	56%	↓
△5	お子さんは、話をしっかり聞く力が身についている。	76%	
△6	お子さんは、忘れ物をしないで学校に通っている。	76%	
7	お子さんは、家で進んであいさつをしている。	82%	
8	お子さんは、家族のために役立つことを進んでしている。	81%	
9	学校は、早寝・早起き・朝ご飯の習慣や歯みがきが身に付くよう働きかけている。（健康ブック、保健指導）	87%	
10	先生は、子どものよいところを見つけて、ほめてくれる。	87%	
○11	学校は、学校だよりや学年だより・メール配信等で、経営方針や学校の様子などをよく伝えている。	91%	↑
12	学校は、保護者の相談等に丁寧に対応している。	89%	
○13	学校は、いじめの未然防止や早期の発見と対応を行っている。（生徒指導便り、なかよしアンケート、担任やスクールカウンセラーとの面談）	89%	
○14	学校は、安全教育（防犯・防災・避難訓練・交通安全教室等）を適切に行っている。	94%	

【成果】

- ⑩「学校は、安全教育を適切に行っている」は 94%で、防犯・防災・避難訓練・引き渡し訓練・交通安全教室など、保護者の協力を得ながら命を守るための行事として計画的に実施できたことが有効であったと考えられます。
- ⑪「学校は、学校だよりや学年だより・メール配信等で、経営方針や学校の様子などをよく伝えている」は 91%で、各学級のお便りに加え、各種お便りのデジタル化の取組や、HP やタブレット端末持ち帰り時に児童の様子を動画で伝えたこと等が有効であったと考えられます。
- ⑬「学校はいじめの未然防止や早期の発見と対応を行っている」は 89%で、前年度後期より 16 ポイント上昇しました。生徒指導だよりで組織的に取り組んでいることについて周知し、トラブルがあった際には、保護者と連絡を密に対応してきたことや、なかよしアンケートや面談で児童の思いを丁寧に聞いたことが有効であったと思われます。

【課題】

- ④「お子さんは、家で目標時間（低学年 30 分・中学年 40 分・高学年 60 分）程度勉強している」は 56%で、C 評価が 35%と増えました。宿題の量や内容、取り組み方などの工夫が必要であったと考えられます。学校と家庭の連携の工夫も考えていきたいです。
- ⑤「お子さんは、話をしっかり聞く力が身についている」は 76%で、前年度より上がったものの、A 評価が減り、E 評価が増えました。学校での授業の様子がわかりづらいと感じられた方がいたことも理由の一つであると考えられます。
- ⑥「お子さんは、忘れ物をしないで学校に通っている」は 76%で、D 評価が 3 ポイント増えました。持ち物についての連絡の仕方が適切でなかったか、児童が忘れ物について正直に振り返り、保護者にきちんと伝えたことも理由になったと考えられます。

【今後に向けて】

- ・継続して行っているドリルやプリント学習に加え、児童の学習意欲を喚起する宿題内容についても検討していきます。
- ・授業参観だけでなく、現在実施している授業の様子の動画配信を可能な範囲で増やし、定期的な児童の話を聞く姿や頑張りを見ることができるようしていきます。
- ・持ち物については、学習の準備をそろえるという意識が高まるよう、一斉指導に加え、家庭とも連携しながら、個に応じた指導を丁寧に行っていきます。

ネットやゲーム 親子で決めたルールを守っていますか？

夏休みに入る前に、「ゲームやネットでの動画視聴の時間や約束を決めましょう。」「時間の使い方を考えて有意義な夏休みを過ごしましょう。」と、生徒指導だよりにも掲載し、全校児童にも指導をしました。その後、いかがでしょうか。安全に、賢く、ネットを活用したいものですね。石川県教育委員会から「ホッとネット大作戦」が配付されています。親子で話し合い、ルールが定着し、自己管理ができるように資料をぜひ参考にしてください。

「なぜ、ルールを守らなければならないのか？」「どうしたら守れるのか？」について、親子でしっかりと話し合ってみてください。

長い夏休みがチャンスです。ルールが守れて、小さな成功体験を積み重ねられる子に育てていきたいですね。



Let's call..オアシスライン

～親子のなんでも電話相談室～
TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00(月曜～金曜)

相談内容：悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～

